

Maracaibo; 20 de noviembre de 2023.

Sres.:

Nicolas Maduro Moros.

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

Tarek William Saab

Fiscal General de la República Bolivariana

Reciban un cordial saludo revolucionario y antimperialista de parte de todos los productores del sector pesquero del Municipio San Francisco, parroquia EL Bajo; estamos conformado por 19 propietarios y más de 500 pescadores y queremos hacer de su conocimiento que el día 11 de Julio del presente año 2023 se formalizo una denuncia ante el Ministerio Publico, asignada con MP- 145372-23 y MP- 145424-23 a cargo de la Fiscalía 28 en defensa integral del ambiente y delitos ambientales Fiscal provisorio Abog. Jhoan Gerardo Morillo Pirela , motivados por la situación actual en la que se encuentra el Lago de Maracaibo a consecuencia de los derrames de petróleo que se han agudizado en los últimos dos (2) años y de los cuales hemos sido afectados de manera directa con pérdidas incalculables, ya que nuestra producción ha disminuido en aproximadamente un 80% y en las cuales se han visto afectadas nuestras redes de pesca, embarcaciones, motores, entre otras herramientas de trabajo necesarias para realizar las jornadas laborales.

Otras de las consecuencias que ha provocado PDVSA con los constantes derrames de petróleo son las enfermedades que padecen nuestros pescadores y pescadoras y nosotros el gremio pesquero los cuales somos las víctimas de este desastre ambiental causado en el Lago de Maracaibo, afectando de este modo el derecho al trabajo, a la alimentación y a llevar una vida digna.

Por tal motivo estamos recurriendo por medio de este comunicado a ustedes Sr Presidente de la República Bolivariana de Venezuela y al Sr Fiscal General de la República, para exigir que petróleos de Venezuela PDVSA asuma la

responsabilidad de indemnizamos por todos los daños ocasionados en los últimos 2 años a todos los productores pesqueros que hacen vida en el municipio San Francisco, parroquia el Bajo y que en la actualidad nos declaramos en emergencia, que así como el estado asumió la responsabilidad a través de PDVSA de sanear las orillas contaminadas por el derrame de petróleo también exigimos a PDVSA que asuma los daños ocasionados por la irresponsabilidad y la incompetencia de la estatal petrolera, agradecemos a usted Señor presidente de la república por la iniciativa que ha tomado, el esfuerzo y la gran inversión que ha destinado para el rescate y la conservación del lago de Maracaibo,

Sin más nada a que hacer referencia se despiden antes ustedes los productores del gremio pesquero del Municipio San Francisco, Edo-Zulia.

*Carmen Escobar*  
4146670 - 0412-1298239

El Esequibo es Nuestro, hasta la victoria siempre.

0412 3847700  
Elda Lopez 9774992

0412 775 08 35

*JAVIER SOTO*  
JAVIER SOTO 17,326616

Anexamos firmas de todos los afectados.

*Jose Guzman* 16492137  
0424 6416419

*Amelior Gil* 17 099 076

*Juan Quiel* 9788399  
600 570 0424 688790  
9770 739 0414 642 9934

*MARwillians LUZARDO*  
17-326922 0424 6766750

*Josely Gatera* 20.280 468  
0424 6901313

*Miguel Sulbarán*  
9733722  
0412 965 8120

OSVADO ALBARRAN 0412 1266676  
 0412 1266676  
 OSVADO ALBARRAN 0412 1266676

HUBEROT PEREZ  
 NUMERO TELEFONO  
 CI. 7516160. 0412-1403795

*Juan Lopez* 9782505

*Hector Soto* 17-326615

*Maria Hortu* 0412.086.59.39  
CI 18:122669.

0414 966 7613